

Lille: La belle mobilisation du 21 Janvier!





Le 21 Janvier 2020 les agent-e-s du SPIP de Lille, syndiqué-e-s et non syndiqué-e-s, ont contribué à la mobilisation nationale en ce jour où devait se tenir la réouverture du CTM, finalement reporté (une fois de plus!!!) au 6 Février 2020.

Des distributions de tracts avec accueil des usager-e-s et des passants avec un petit déjeuner était organisé devant le service le matin.

Le midi, un rassemblement s'est tenu devant la DISP de Lille, et nous avons été reçus en audience par Mme Decroix, Directrice interrégionale ; M. Gadoin, Directeur Interrégional adjoint, Mme Descamps des RH de la DISP, Mme Balmelli Directrice du DPIPPR, et Mme Leclercq secrétaire générale de la DISP.

Cette entrevue avait pour objectif principal d'avoir des informations quant à la future organisation des mobilités des agent-e-s des SPIP en cas de vote favorable du CTM. Aucune information n'a pu nous être apportée sur ce sujet, la Direction de la DI elle même n'ayant eu aucun retour de la DAP...

Nous avons réaffirmé notre attachement au principe d'égalité de traitement au sein de la Fonction Publique et notre opposition à la logique de profilage des postes

Au cours de cette audience, la situation RH de l'antenne a de nouveau été abordée. Depuis plusieurs années maintenant, les conditions de travail ne cessent de se dégrader, sans qu'aucune amélioration ne soit annoncée à court, moyen, voire à long terme.

Parallèlement à cette baisse d'effectifs chroniques, on ne cesse de remplir la maison d'arrêt de Sequedin qui compte à présent de nombreux matelas au sol, et d'étendre le filet pénal à l'extrême, saturant les prises en charge individuelles en milieu ouvert.

Si les membres de la DISP nous sont apparu-e-s concerné-e-s et sensibilisé-e-s sur ce sujet, ils n'ont pas été en mesure de nous apporter des réponses. Ils expliquent demander régulièrement des renforts en personnels auprès de la DAP sans que ces demandes ne soient jamais satisfaites.

A ce jour, les personnels du SPIP de Lille-Loos -Sequedin sont fatigué-e-s et sous pression, mais restent attentifs à l'évolution des nouvelles règles de gestion de la mobilité qui pourraient être adoptées lors du CTM du 6 Février 2020.

POUR une égalité de traitement entre les agents

POUR la défense de la Fonction Publique, de notre statut, de notre mobilité

CONTRE le rouleau-compresseur « EN MARCHE », qui ne cesse de casser notre statut, notre Fonction Publique, nos Droits, nos Libertés